Mit Glocken und Trompeten in den Advent

Julia, Luisa und Maria Meßerschmidt beim Turmblasen

Parthenstein/Klinga (rs). Als der Klingaer Orgel-Förderverein im Rahmen des lebendigen Adventskalenders 14. Türchen öffnete, verbarg sich dahinter selbstverständlich ein Klanggenuss. Julia, Luisa und Maria Meßerschmidt hatten zum dritten Turmblasen nicht nur ihre Trompeten, sondern zugleich wieder ein breit gefächertes Weihnachtslieder-Repertoire mitgebracht. Von Händel bis zum Volkslied spannten sie den musikalischen Bogen, erreichten sie mit Stücken von "Tochter Zion" bis "Fröhliche Weihnacht" treffsicher jeden musikalischen Geschmack

Aus der luftigen Höhe des Glockenbodens trug der Schall ohne technische Verstärkung ihre Klänge wohlbehalten bis zu den Ohren der Gäste vor der Dorfkirche. "Wir kommen gern hierher", berichtete Maria Meßerschmidt nach dem Konzert. "Uns begeistern die Menschen und die Atmosphäre hier in Klinga." Und während sich die Gäste an heißem Glühwein und einem kleinen Imbiss labten, hatte es sich bereits herumgesprochen, dass die musikalischen Drillinge auch im kommenden Jahr aus Proschwitz bei Torgau nach Klinga kommen wollen.



Im Rahmen des lebendigen Adventskalenders: Die Meßerschmidt-Drillinge Luisa, Julia und Maria (v.l.) begeisterten beim Klingaer Turmblasen. Foto: Ralf Saupe